

RUSSLAND – MEINE HEIMAT!





**Es Ist - Meine
Heimat!**

Die Heimat! Es ist ein Wort aus der Kindheit kennt jeder.
Heimat ist der Ort, wo du geboren bist, wo du lebst mit
deinen Eltern, mit Ihren Freunden.



Auf der Welt viele verschiedene Länder, aber es gibt ein: von den weißen Polkappen bis warmen Flüssen hat sich Sie. Ein Blick auf die Karte der Welt und vergleichen Sie unser Land in der Größe mit anderen Ländern. Sie sehen, dass unser Land **RUSSLAND**, die größte Fläche der Staat der Welt.



Groß ist unsere Heimat. Wenn sich in ein Flugzeug und Fliegen Sie über Ihr Territorium, dann können Sie sehen, die weißen dicken Eis der Arktis.



Heiße Wüsten.



Die freien Steppe und riesige Felder von Weizen.



Kalte Tundra



Hohe Berge.



Die mächtigen Fluss.



Wunderschöne Tempel.



Der stolz unseres Volkes – grün – Outfit- Wald.



Wir sehen, wie schön und Reich in unserem Land. Wir erleben ein Gefühl von stolz für Ihre Heimat, für Ihr Volk und Land, für Ihr Land und Ihre Geschichte.



Wir wissen, dass viele der wichtigen Daten als Symbol für die Geschichte unserer Heimat. Einer der wichtigsten ist, ist der Tag der nationalen Einheit, oder Tag der Gottesmutter, die wir wir feiern am 4. November. Es ist gar nicht neu fest, und die Rückkehr zu alten Traditionen. Dieses fest wurde in der 1649 ersten Russischen Zaren, aus der Romanow-Dynastie, Alex.



Es ist schon 400 Jahre alt. Wir erinnern uns an die Namen unserer Könige, aber die Namen: Prinz Pozharsky und Bürger Minin , Retter Russlands, Sie wissen alles. Das fest am 4. November wurde zu Ehren des Sieges der einfachen Russischen Menschen, die unter der Führung des Fürsten Pozharsky und Bürger Minin, über die Polnisch-litauischen Invasoren und die Befreiung Moskaus im Jahre 1612.



Typisch für die Heimat Ihrer Symbole. Jeder Staat hat seine eigenen Zeichen ist ein Wappen, eine Flagge, eine Hymne. Symbole sind Zeichen, die Unterschiede zwischen unserem Land von anderen Ländern. Die Zeichen unserer Heimat seit mehr als hundert Jahren. Der erste Staatswappen Russlands erschien in den späten 15 Jahrhundert, die erste Flagge - im 18. Jahrhundert, und die erste Hymne – im 19.



Das Wappen ist ein Kennzeichen des Staates angezeigten Fahnen und anderen offiziellen Dokumenten. In ihm spiegelt sich die



Das Wappen von Russland ist ein Bild des Goldenen Doppeladler, eingekapselte auf einem roten Schild. Es ist ein Symbol der Einheit der Völker Russlands. Über Adler – drei Kronen, in den Fängen des Adlers – Zepter (der goldene Stab) und Gewalt (Goldener Ball), und auf der Brust auf einem roten Schild – Fahrer, den Drachen erschlagen. Die Krone über dem Kopf des Adlers gelten als Symbole der Union der Republiken, Regionen, Gebiete, aus denen sich die russische Föderation. Zepter und Reichsapfel bedeuten starke macht, den Schutz des Staates und seiner Einheit. Der Reiter auf dem Schild – nicht nur ein Symbol der Russischen Hauptstadt Moskau, sondern auch die Personifikation des Sieges des guten über das böse, der Bereitschaft unseres Volkes zu verteidigen, das Land von den Feinden.

Unser russischer Flagge – Tricolor. Jede Farbe Ihre Bedeutung beigemessen. Die Farbe weiß ist die Farbe der Reinheit und Hoffnung. Rot – die Farbe des Blutes, des Lebens. Blau – die Farbe des wolkenlosen friedlichen Himmel. Staatsflagge der Russischen Föderation ständig angehoben auf Gebäuden von Behörden unseres Landes. Er wird im Feiertagen, Zeremonien. Steigt auf den Gebäuden der diplomatischen Vertretungen Russlands im Ausland. Flag – unser Heiligtum, und wir sollten mit Respekt und Ehrfurcht.



Die Hymne wird im besonderen, wichtigen Fällen. Hören Sie und Stimmen stehen. Die Hymne von großer Bedeutung für sein Volk in der Vergangenheit und in der Gegenwart. Die feierlichen Klänge der Nationalhymne die Nation zu vereinen, gibt es ein Gefühl von stolz in Ihre Heimat inspirieren die Leute auf neue Erfolge – das ist die Idee der Hymne. Die obligatorische Tradition haben jedes Land seine eigenen Wappen, Flagge, Hymne herrscht in der XX Jahrhundert. Die Beziehung zum Wappen, Flagge und Hymne ist und Haltung dem Staat. Wir trafen uns mit der staatlichen Symbole der Größe und macht in Russland. Sie sind uns als Erbe der Vorfahren. Was werden Sie in Zukunft hängt nur von uns ab.



Гимн России

Russland - unsere Heilige macht!
Russland - Favorit unser Land!
Mächtige Wille, der große Ruhm
– Dein достоянье für alle Zeiten.
Heil, unser freies VATERLAND –
Der brüderlichen Völker der
Union uralte. Die Vorfahren
dieser Weisheit Folk. Seid
gegrüßt, Land! Wir sind stolz auf
dich! Von der Südsee bis polaren
Rand Liegen unsere Wälder und
Felder. Eine du auf der Welt!
Eine bist du! Die gespeicherte
Gott Heimat ist.

Heil, unser freies VATERLAND Der
brüderlichen Völker der Union uralte.
Die Vorfahren dieser Weisheit Folk.
Seid begrüßt, Land! Wir sind stolz
auf dich! Breiten Raum für Träume
und für das Leben, Die künftigen uns
öffnen des Jahres. Uns die Kraft
gibt, unsere treue VATERLAND. So
war es, so ist es und so wird es
immer sein! Heil, unser freies
VATERLAND – Der brüderlichen
Völker der Union uralte. Die
Vorfahren dieser Weisheit Folk. Seid
gegrüßt, Land! Wir sind stolz auf
dich!